

Ce comité mérite une mention spéciale pour l'exposition de ses produits.

GRÈCE.

Ce Royaume a envoyé du cuir fort d'un bon tannage à la valonée, d'une belle couleur et d'un beau corroyage, ainsi que du cuir dit de Russie, très-bien travaillé, des veaux et des chèvres chagrinés et tannés au sapin de Smyrne.

La maison J. Kourkontas et fils, de Syra, a obtenu une médaille de mérite, et trois autres fabricants ont reçu le diplôme de mérite.

Au total, ensemble fort intéressant et grande amélioration constatée depuis quelques années dans l'industrie de ce pays, qui marche résolûment dans la voie du progrès.

TURQUIE.

L'Empire ottoman a contribué à Vienne par une exposition nombreuse, comprenant des vaches lissées et du cuir noir d'un bon tannage, du buffle tanné à fond, des imitations de cuir de Russie, des veaux cirés bien travaillés, une peau de bélier noir d'un grain superbe, des chèvres de couleur grain d'Orient, des moutons et des chèvres maroquinés : très-belle marchandise, tannée au sumac, pour chaussures de femme ; ce dernier produit s'exporte.

Exposition de moutons et chèvres de couleur digne d'at-